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En Rayo Energía estructuramos y concretamos soluciones enfocadas a alcanzar las metas, 

necesidades técnicas, financieras, y de sostenibilidad de nuestros clientes industriales y 

comerciales. Nuestra amplia experiencia con diferentes tecnologías, equipos, fondos de 

capital y estructuras financieras nos permite diseñar soluciones en energías renovables 

personalizadas, óptimas y creativas, pensadas de manera única y exclusiva para cada 

empresa. 

Rayo Energía está comprometida con el país, la Transición Energética, el crecimiento y la 

sostenibilidad del sector, por lo cual trabajamos en una búsqueda continua de 

oportunidades para desarrollar proyectos con Fuentes No Convencionales de Energía 

Renovable (FNCER), apalancando la diversificación de la matriz energética y haciéndola 

más resiliente, confiable, competitiva y eficiente. El cambio es ahora, por ello cada vez 

avanzamos en construir de la mano del sector industrial, proyectos a la medida, que hacen 

sin duda alcanzar hitos que transforman. 

Estamos convencidos que somos los llamados en trazar la hoja de ruta que lleve a la 

industria a ser parte del cambio energético en Colombia.  

 

Únete a este cambio. 

 

Angelica Maria Alvarez  

Gerente Comercial Rayo Energia  

angelica.alvarez@rayoenergia.com 

Teléfono 31558111125 
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V I S I T A  E M P R E S A R I A L  A L  N O D O  M E T A L M E C Á N I C O
D E L  S E N A  E N  E L  M U N I C I P I O  D E  M A L A M B O

El pasado 4 de marzo de 2022 el Nodo de Metalmecánica del Centro Nacional
Colombo Alemán SENA, ubicado en el municipio de Malambo, recibió a los
líderes de gestión humana y directivos de empresas vinculadas a la CEO del
Atlántico. En esta visita, pudimos realizar un recorrido por las instalaciones
donde se conoció el proceso de preparación del personal en analítica de datos,
maquinaria pesada, carpintería de aluminio, instalación de sistemas eléctricos,
soldadura, animación, entre otros. A su vez, se abrió un espacio de diálogo
para establecer alianzas estratégicas entre el SENA y las empresas
participantes.

Los afiliados pudieron experimentar el uso de
nuevas tecnologías para la formación de personal
brindada por SENA. En este caso, enseñanza de
soldadura a través de realidad virtual.



Al recorrido asistió también la Secretaría de Desarrollo Económico de la Alcaldía
de Malambo y el equipo del Programa Atlántico para los Jóvenes de la
Gobernación del Atlántico; quienes aprovecharon el recorrido para informar de
los programas que estaban llevando a cabo también de interés para las empresas
y sus colaboradores. Empresas como Acesco, Baterías Willard, Somex,
Granabastos, Ingredion, PIMSA, Postobón, entre otras instituciones participaron
del encuentro.

Mesa de diálogo para la creación de alianzas estratégicas entre las empresas, el SENA, Atlántico para los
Jóvenes y Alcaldía de Malambo.

Representantes de empresas afiliadas asistentes al recorrido.
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R E U N I Ó N  D E  E M P R E S A R I O S  C O N  P O L I C Í A
M E T R O P O L I T A N A  D E  B A R R A N Q U I L L A

El 11 de febrero de 2022 la CEO del Atlántico realizó una reunión con empresarios
miembros de la corporación y con la policía metropolitana de Barranquilla. En esta
reunión también participaron Yesid Turbay, Secretario del Interior de la Gobernación del
Atlántico y Nelson Patrón Jefe para la Oficina de Seguridad y Convivencia de la Alcaldía
de Barranquilla.

El objetivo de la reunión se centró en conocer los avances de los programas y
estrategias de seguridad implementadas para el primer trimestre del año.
Adicionalmente dar a conocer por parte de las empresas inquietudes en relación a
invasiones, extorsiones, y hurtos en general. A la reunión asistieron alrededor de 70
participantes.
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D I Á L O G O  E M P R E S A R I A L  C O N  N U R Y  L O G R E I R A ,
S E C R E T A R I A  D E  I N F R A E S T R U C T U R A  D E  L A

G O B E R N A C I Ó N  D E L  A T L Á N T I C O

Vía prolongación de Murillo la cual requiere de mantenimiento urgente. A esta
pregunta la secretaria mencionó que no hay un proyecto específico en este
momento, pues hay restricciones de inversión cuando son vías urbanas, sin
embargo están gestionando recursos de regalías para un proyecto de rehabilitar la
sexta entrada, vía caracolí-malambo.

Intercambiador vial de la virgencita la cual finalizarán en el primer semestre de 2022.
Información clara de proyectos viales que le permita a las empresas tomar decisión
de los tiempos y rutas en los cuales operar para no ver afectada la operación.

Planta de Tratamiento de Aguas Residuales de Malambo, para lo cual se sugirió
realizar una reunión con la secretaria de Agua de la Gobernación del Atlántico. 

El 24 de febrero de 2022, se realizó el primer diálogo empresarial del año con la
Secretaria de Infraestructura de la Gobernación del Atlántico, Nury Logreira. En este
espacio invitamos a representantes de empresas afiliadas las cuales tenían inquietudes
relacionadas con vías lideradas por la Gobernación del Atlántico y sus avances, así como
también proyectos de infraestructura llevados a cabo en municipios del oriente del
Atlántico.

Obras que son de responsabilidad de la Gobernación del Atlántico como la de la vía
Salao-Platanal en el municipio de Soledad, espera ser entregada en el primer semestre
de 2022; y el Megaparque Sur de Malambo se entregó rehabilitado en 20.000m2
destinados a la recreación, el deporte y la sana convivencia.

Durante la reunión surgieron algunas inquietudes por parte de los empresarios, algunas
de ellas:
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El pasado 15 de marzo CEO del Atlántico realizó su XVIII Asamblea general
ordinaria de Afiliados, la cual contó con la asistencia de más de 31 empresas y la
participación del Director nacional del DANE Juan Daniel Oviedo.

Entre sus asistentes, destacan diferentes empresas como Acesco, Bayer,
Comfamiliar, El Tiempo casa editorial, Ingredión, Gases del Caribe, Granabastos,
Grupo Aeroportuario del Caribe, Fundación Hospital Universidad del Norte,
Innecaribe, PIMSA, Postobón, Relianz, Servientrega, Termobarranquilla, Triple A,
Unibol,Universidad Simón Bolivar, Fundación Universidad del Norte, Zona Franca
de Barranquilla, Industrias Emu, Ultracem, entre otros.

En la XVIII Asamblea general ordinaria
de afiliados de CEO del Atlántico se
presentaron las actividades
realizadas por la corporación en el
año 2021 y resultados de programas  
como el de Actuemos Juntos en
conjunto con Actuar Famiempresas.

La mesa principal contó con la
presencia de Diana Cantillo, Directora
ejecutiva; Alex Riveira Acosta,
Presidente junta directiva y  Alfredo
Caballero, Vicepresidente junta
directiva.



D I A L O G O  P R I N C I P A L :  J U A N  D A N I E L  O V I E D O  -
D I R E C T O R  D E L  D E P A R T A M E N T O  A D M I N I S T R A T I V O
N A C I O N A L  D E  E S T A D Í S T I C A  ( D A N E )

El director del Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE), Juan
Daniel Oviedo compartió y socializó las cifras de Perspectivas generales de la
economía colombiana y del Atlántico; centrándose en resultados de variables
como Mercado laboral, Stock de empresas, Encuestas industriales y de
micronegocios, Pobreza monetaria e IPM en Barranquilla y el resto del
departamento.

Los comentarios giraron alrededor de la recuperación económica en
Barranquilla y el Atlántico, la cual mantuvo buenos resultados durante el
primer trimestre del 2022. Esto se evidencia con el crecimiento de la
producción industrial en la ciudad y el departamento que en enero fue
de 18,4 % y 17,1 %, respectivamente, frente al mismo mes de 2021. 
También, Juan Daniel Oviedo, expuso que el Atlántico registró un
crecimiento de la industria de 19,1 % durante el 2021 y se ubicó entre los
cinco con mejor desempeño a nivel nacional. El dato nacional para cierre
del año pasado fue de 15,9 %.
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Tanto Barranquilla como el departamento del Atlántico se ubicaron entre
los cinco mejores territorios con mayor crecimiento industrial en 2021.
En ambos incrementó el porcentaje de personal ocupado en un 6,1%. Se
expuso que el comercio en el Atlántico siguió la tendencia nacional de
crecimiento logrando incrementar las ventas en un 15,7 %, frente a un
17,8 % a nivel nacional.
Estas cifras respaldan el proceso de reactivación económica en el que
CEO del Atlántico viene trabajando de la mano con empresas afiliadas y
que estas han aprovechado para expandir su operación, incrementar su
producción, e incrementar sus exportaciones.
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